

## El Ayuntamiento de Petrer cuenta con 1,7 millones para inversiones gracias al superávit de 2015

24/03/2016



El Ayuntamiento de Petrer tuvo un superávit presupuestario en las cuentas del ejercicio 2015, ello le permitirá aumentar en cerca de 1,7 millones de euros el presupuesto de las inversiones del presente año. El concejal de Hacienda, Ramón Poveda, recalcó que **“han sido unos meses de enormes sacrificios, pero al final hemos conseguido no solo poner al día las cuentas**

**del Ayuntamiento, sino generar un remanente importante** que nos va a permitir realizar algunas inversiones de las que nos comprometimos en campaña electoral”. Este remanente irá destinado al arreglo y reforma de la piscina municipal y para cubrir las pistas deportivas, pues “las instalaciones deportivas llevan un mantenimiento mínimo desde hace muchos años”.